

## Info-Brief Nr. 6 (Advent 2025)

Bochum, den 09.12.2025

Liebe Eltern der Don-Bosco-Schule,

schon leuchtet die zweite Kerze am Adventskranz und die letzten adventlichen Schultage brechen an.

	<p><b><u>Adventsaktionen und letzter Schultag</u></b></p> <p>In der Adventszeit konnten unsere Kinder bislang schon einige schöne Erlebnisse genießen: Ein besonderer Höhepunkt war der Besuch im Schauspielhaus, der allen große Freude bereitete. Die adventliche Dekoration unsere Schule sorgt für eine besondere, vorweihnachtliche Atmosphäre. Die gelungene Leseaktion am letzten Mittwoch wurde von den Kindern, die in gemischten Gruppen einer Buchvorstellung lauschten, gut aufgenommen. Am Montag kam mal wieder der Nikolaus zu Besuch und brachte warme Worte, Stutenkerle und das begeistert gefeierte Hausaufgabenfrei in die Klassenräume. In der letzten Schulwoche stimmen wir uns gemeinsam noch einmal adventlich ein und feiern am letzten Schultag einen gemeinsamen Gottesdienst, der uns dann in die Weihnachtsferien entlässt. Er findet um 8.30 Uhr in der St. Meinolphus-Mauritius-Kirche statt.</p> <p><b>An dem Tag haben alle Klassen von 8.00 Uhr bis 11.30 Uhr Unterricht. Danach beginnen die Weihnachtsferien.</b></p>
	<p><b><u>IServ</u></b></p> <p>Die Einführung der IServ-Plattform gestaltet sich umfangreicher, als wir angenommen hatten. Gleichzeitig freuen wir uns, dass viele Funktionen bereits zuverlässig laufen und im Alltag genutzt werden können. Für die weiteren Umstellungsprozesse bitten wir Sie weiterhin um etwas Geduld, da diese sicher noch einige Zeit in Anspruch nehmen werden.</p> <p>Sollten Ihnen dabei Schwierigkeiten oder Stolperstellen begegnen, teilen Sie uns dies bitte mit – Ihre Rückmeldungen helfen uns, die Abläufe gemeinsam weiter zu verbessern.</p>
	<p><b><u>St. Martin</u></b></p> <p>Am 15. November 2024 durften wir unser Martinsfest feiern – mit einer atmosphärisch dichten Andacht im Rechener Park, einem Laternenenumzug durch die Ehrenfelder Straßen und einem gemütlichen Beisammensein auf unserem Schulhof. Dort erwarteten uns kulinarische Leckereien, der beliebte Weihnachtsbasar in der Betreuung, ein wärmendes Martinsfeuer und viele schöne Begegnungen.</p> <p>Ein ganz herzliches Dankeschön gilt den zahlreichen Eltern, allen Kollegiumsmitgliedern und den Betreuungskräften, die mit großem Engagement und tatkräftiger Unterstützung dazu beigetragen haben, dass dieses Fest zu einem besonderen Ereignis für unsere Schulgemeinschaft werden konnte. Nur durch</p>

## Info-Brief Nr. 6 (Advent 2025)

	<p>das Miteinander aller Beteiligten und durch großzügige Spenden lässt sich ein Schulfest in dieser Form verwirklichen.</p> <p>Der Erlös beträgt in diesem Jahr wieder fast genau 1.800 Euro. Davon sollen 100 Euro für die Verlängerung der Regenwaldpatenschaft verwendet werden; 850 Euro gehen zu gleichen Teilen an unsere Partneraktion „Lesen bildet“ und den Kinderhospizverein.</p> <p>Vielen, vielen Dank – das ist ein schönes Ereignis und ein tolles Ergebnis, auf das die ganze Schulgemeinschaft sehr stolz sein kann!</p>
	<p><b>Sternsingeraktion</b></p> <p>Die Organisator*innen der diesjährigen Sternsingeraktion der St. Meinolphus-Mauritius-Gemeinde laden unsere Don-Bosco-Schüler*innen wieder ein, sich bei der diesjährigen Sternsingeraktion zu beteiligen.</p> <p>Dazu haben sie einen Flyer mit allen wichtigen Infos zusammengestellt, den ich mit diesem Info-Brief verschicke.</p>
	<p><b>Auf dem Weg zur Kinderrechte-Schule</b></p> <p>Beim pädagogischen Tag Ende Oktober hat das gesamte Team eine Einführung in den Prozess „Auf dem Weg zur Kinderrechte-Schule“ erhalten. Grundlage für die Weiterentwicklung und die Festlegung der nächsten Arbeitsschritte waren unter anderem die Ergebnisse der Elternumfrage, an der auch Sie sich beteiligt haben. Danke für Ihr Mittun. Die Ergebnisse finden Sie im Anhang zu dieser Mail. Als Schwerpunkt für das laufende Schulhalbjahr haben wir uns auf den Aspekt „Beteiligung“ verständigt.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• In den Klassen werden die Klassenräte kritisch überprüft und weiterentwickelt.</li> <li>• In der Betreuung haben die Kinder bereits Sprecher*innen gewählt oder befinden sich gerade im Wahlprozess.</li> <li>• Diese Sprecher*innen schließen sich zu einem Betreuungs-Sprecherrat zusammen, der unter anderem an der nächsten Klassensprecher*innen-Konferenz teilnehmen wird.</li> </ul> <p>So möchten wir die Mitbestimmung und Beteiligung der Kinder in allen Bereichen unserer Schule weiter stärken.</p>

Mit adventlichen Grüßen und den besten Wünschen für den Jahresendspurt

Ihre Elisabeth Hennecke